
En la ciudad de Santa Fe, a lo 10 (diez) días del mes de abril de 2024, en el salón Blanco de la

Casa de Gobierno de la Provincia de Santa Fe, se reúnen en Asamblea Plenaria las

organizaciones miembros del Consejo Económico y Social, convocadas por el Sr. gobernador

Maximiliano Pullaro. Asisten; por las Organizaciones del Sector Empresario; Federación

Agraria Argentina (FAA) Marcelo Banchi, CONINAGRO, Emiliano Duran, APPA, Cristian Zorzon,

Consejo Provincial de Asociativismo y Economía Social, María Victoria Noriega, FISFE, Javier

Martin, FECECO, Leandro Aglieri, Bolsa de Comercio de Santa Fe, Martin Vigo Lamas y

German Dobler, Bolsa de Comercio de Rosario, Miguel Simioni, Camara Argentina de la

Construcción, Verónica Eizmendi y Mariano Schor, Parque Industrial Litoral Centro, Eduardo

Matozzo; por las Organizaciones del Sector de los Trabajadores; CGT Regional Santa Fe,

Claudio Girardi, CGT Regional Rosario, Sergio Aladio, CGT Regional Venado Tuerto, Claudio

Coviche, UOM Villa Constitución, Pablo González, CTA Santa Fe, Francisco Testoni, ATE CDP

Santa Fe, Jorge Hoffman y Marcelo Delfor, FESTRAM, Andrea Paz, Movimiento Sindical

Rosario, Alberto Botto, AGC (Asociación Gremial de Computación) Manuel Alonso; por las

Organizaciones de la Sociedad Civil; Iglesia Católica, Noelia Barrera, Consejo Provincial de

Asociativismo y Economía Social, Silvio Antinori y Susana Soto, Iglesia Evangélica, José Luis

Urso, Colectividad Judía, Horacio Roitman y Gabriel Dobkin, Federación de Bomberos

Voluntarios, Daniel Emer, Defensa del Consumidor, Alejandro Otte y Erica Dell Elce,

Ambientalistas, Gretel Falkenmeyer y Juan Pettinari, Diego Sueiras y Valentina Barquero,

Universidades Públicas, Franco Bartolacci y Adrian Bollatti, Universidades Privadas

Confesionales (UCA) Eugenia De Palma, Universidades Privadas no Confesionales (UPRO)

Daniel Coria, Entidades Deportivas, Fabian Bochatay y Roberto Monti; para tratar el siguiente

orden del día, 1) Palabras de Bienvenida del Secretario General de la Gobernación, Juan Cruz

Cándido, 2) Palabras Alusivas a la Constitución del Consejo Económico y Social del

Coordinador del Consejo, Lic. Jorge Dolce, 3) Informe sobre Seguridad Pública a cargo del Sr.

Gobernador de la Provincia, Maximiliano Pullaro, 4) Debate del pleno, 5) Constitución de las

Comisiones de Educación, Producción e Innovación y Seguridad. Cumplimentados los puntos

1 y 2 del orden del día; el Sr. Gobernador desarrolló un exhaustivo informe sobre la situación

actual de la Seguridad Pública dado el contexto de la misma, al día de su asunción y, los

logros alcanzados hasta el momento. En el mismo, sin dar precisiones por razones legales,

impuso a los asistentes sobre el virtual esclarecimiento de todos los hechos delictivos que

sembraron terror en la ciudad de Rosario. Situación que será ventilada en la correspondiente

audiencia imputativa de los responsables materiales e intelectuales de los hechos. Finalizado

el informe del gobernador; se procedió a tratar el punto 4. Tomo el uso de la palabra el

representante de FECECO, Leandro Aglieri, quien manifestó su preocupación por la situación

actual del sector, enmarcada en una fuerte recesión, sugiriendo pueda el Estado Provincial

establecer lineas de financiamiento para sostener al actividad comercial. Luego, tomo la



palabra el representante de la CGT Santa Fe, Claudio Girardi, el mismo apoyó decididamente

el mensaje 5087. Por el cual el gobernador envío a la Legislatura de la Provincia un proyecto

de Ley para que el Consejo Económico y Social de la Provincia se convierta en un Órgano del

Estado. Asimismo y en el contexto de su funcionamiento solicitó que el Consejo se exprese

en defensa de la producción. Luego tomo la palabra el representante de FISFE; Javier Martin;

el mismo expreso la solidaridad de su institución para con el gobernador por las reiteradas

amenazas que sufre el y su familia por enfrentar al crimen organizado. Apoyo decididamente

la perspectiva de trabajar de manera interrelacionada entre los tres sectores el problema de

la Educación, la Producción y la Seguridad. Sugirió analizar la legislación procedimental

respecto de la detención de los delincuentes. Luego tomo la palabra el representante de la

FGNA, Diego Sueiras. El mismo manifestó, la necesidad de que el Consejo aborde la temática

de la Ciberseguridad de manera integral. Para lo cual ofreció compartir la tarea que están

desarrollando con la Corte Suprema de Justicia de la Provincia en ese sentido. Asimismo,

exhortó a abordar el problema de la producción desde una perspectiva vinculada a la

preservación del medioambiente, en sintonía con la Agenda 2030 de la ONU. Luego tomo la

palabra, el representante de las Entidades Deportivas, Roberto Monti, el mismo exhortó a

desarrollar herramientas institucionales para que las escuelas trabajen coordinadamente con

las entidades deportivas para potenciar al deporte como un instrumento eficaz en la lucha

por la integración social de los jóvenes. Luego tomo la palabra, la representante de la

FESTRAM, Andrea Paz. La misma manifestó, el compromiso de los trabajadores municipales

en la modernización del estado para mejor servir a los ciudadanos. Asimismo que el ajuste,

producto de la actual situación económica, deben hacerlo los sectores con mayor capacidad

contributiva. Luego tomo la palabra, el representante de la U.N.R, Franco Bartolacci, el

mismo propuso que el Consejo se exprese institucionalmente mediante una declaración a

favor de la Paz en contra de la violencia. Luego tomaron la palabra, los representantes del

Consejo Provincial de Asociativismo y Economía Social, Silvio Antinori y María Victoria

Noriega. Silvio manifestó su agradecimiento por la convocatoria, dada la enorme importancia

de sector cooperativo y mutual en el desarrollo productivo de la provincia y el apoyo

decidido a la institucionalización del Consejo como un Órgano del Estado. María Victoria, se

expresó en el mismo sentido y ahondó en la necesidad de establecer regulaciones que

favorezcan el desarrollo del sector. Luego tomo la palabra, el representante de la CTA, José

Testoni, el mismo manifestó solidaridd con el gobernador frente a las amenazas, celebro la

incorporación del sector cooperativo y mutual al Consejo, repudió la agresión que está

recibiendo la provincia por parte del gobierno nacional al restringir partidas para obra

pública, para educación y la amenaza de desfinanciar las cajas jubilatorias, planteó abordar

en ésta ámbito la discusión sobre la ley de educaciń de la provincia y la sostenibilidad de los

ingresos de la provincia en el contexto de una política recesiva. Luego tomo la palabra, el



representante de la Asociación Gremial de Computación, Manuel Alonso, el mismo manifestó

su agradecimiento por la invitación a formar parte del Consejo y puso a disposición del

mismo el esfuerzo de su organización en las tareas que el mismo lleve adelante. Luego tomo

la palabra el representante de la Cámara Argentina de la Construcción, Mariano Schor, el

mismo manifestó compartir los ejes de trabajo planteados y apoyo la iniciativa de que la

primera manifestación del Consejo sea una declaración en contra de la violencia criminal y el

decidido apoyo al gobierno provincial en esa tarea. Finalmente el representante de ATE,

Jorge Hoffman, resalto el valor simbólico y real de la convocatoria realizada por el

gobernador al Consejo Económico y Social de la Provincia en contraposición a la actitud del

Gobierno Nacional. Concluido el debate, se procedió a leer y aprobar la declaración (agregar

el contenido sugerido...

DECLARACIÓN DEL CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por la Paz, sin Miedo! contra el crimen organizado

Los abajo firmantes, en representación de las organizaciones empresarias, sindicales y de la

sociedad civil a las que pertenecemos, expresamos nuestro firme compromiso en la

construcción de una sociedad, plural, en crecimiento, integrada, solidaria y en paz.

Acompañamos de manera decidida los esfuerzos que está llevando a cabo el Estado

Provincial, a través de sus tres poderes; ejecutivo, legislativo y judicial contra el crimen

organizado.

En éste sentido ponemos a disposición de los tres poderes del estado nuestro mejor esfuerzo

para contribuir a recuperar la paz. Afrontando sin miedos, esta lucha signada por el desprecio

a la vida ajena.

Convencidos que el esfuerzo mancomunado y sostenido en el tiempo, dará los resultados

anhelados por toda nuestra sociedad, exhortamos

Finalmente se procedió a tratar el punto 5 del orden del día. A propuesta del Secretario

General y por aprobación del pleno, se decidió que cada organización enviara por correo en

que comisión iba a participar para la comenzar a trabajar las temáticas correspondientes.


